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                        Dans ce Regard je vais vous raconter une histoire triste. 

Vous avez tous remarqué les travaux de restauration de la maison située à gauche 
    de la Mairie, avec son petit jardinet devant. 

Cette maison, nous les anciens, eh oui, je fais maintenant partie des Anciens ! nous l’avons 
toujours appelé « la maison de OUI-OUI ». 

Pourquoi OUI-OUI ? 
Dans les années 90, au siècle dernier donc, il y habitait un gentil et simple monsieur qui disait 

toujours « OUI-OUI » quand on lui disait bonjour ou quand on lui parlait. 
Cet homme qui quatre fois par jour voyait passer devant chez lui les mamans qui emmenaient 

et ramenaient les enfants de l’école, était tombé amoureux d’une des mamans, mais évidemment 
en pure perte et il en était très mortifié. 

Lors de la fête du village, c’était à Pâques 1993, il y avait foule autour du petit manège installé 
sur la place de la Mairie, un ensemble de cors de chasse jouait, c’était vraiment la fête, mais pas 
pour OUI-OUI qui nous a joué le Dépit Amoureux. 

Il est monté à l’étage avec une bouteille de gaz, une bougie, il allumé l’une et ouvert l’autre, et 
il a attendu assis sur une chaise en écoutant les joyeux bruits de la fête sur la place. 

Quand ça a explosé, j’ai vu le toit se soulever et des tuiles voler et retomber sur le manège, sur 
les enfants et leurs parents, et c’est là qu’on peut dire qu’il y a un Bon Dieu, aucun n’a été blessé, 
un vrai miracle ! 

OUI-OUI en a réchappé, mais très mal en point, et quand le pauvre homme s’en est allé pour 
de bon, la mairie a fait valoir son droit de préemption et a acquis la maison, et elle a bien fait. 

Mais depuis cette bâtisse restait inoccupée, et nous au GRES on désespérait de la voir un jour 
réhabilitée. 

Et voilà c’est fait, du moins pour l’extérieur, pour ce que j’en sais, et on a une place de mairie 
pimpante de tous les côtés. 

Ceci étant exposé, je pose plusieurs questions : 
N’y avait-il pas des postes budgétaires plus prioritaires que la restauration de cette maison, par 

exemple la réfection de certains trottoirs et chaussées, car de ce côté-là il y a urgence ? 
Ayant posé la question à un de nos élus, il m’a été répondu quelque chose à laquelle je n’avais 

pas pensé : « On fait nos demandes de subventions et de financements dans un certain ordre, et il 
se trouve que ça n’arrive pas dans le même ordre, du coup, on a décidé de faire malgré tout ces 
travaux, même si, effectivement, comme tu le fais remarquer, ils n’étaient prioritaires. » 

Bon, OK ! Mais maintenant quel usage pour cet édifice communal? 
Au GRES, on avait rêvé d’une Maison de Village, lieu de réunions et rencontres conviviales, un 

petit coin boissons non alcoolisées, des tables de jeux pour la belote des Anciens, à l’étage un 
coin lecture avec les livres de la bibliothèque qui se morfondent au dessus de l’école etc. 

M’en étant enquis auprès de madame le Maire, là aussi j’ai été surpris par la réponse : 
« Une salle de réunion certes, mais plutôt Salle des Mariages, sachant que l’actuelle est 

vraiment petite, à l’étage avec un escalier pas facile pour les personnes âgées ou peu mobiles, et 
aussi à l’occasion cette salle servirait de bureau de vote, ce qui dégagerait la salle polyvalente. 



 Logique et réaliste, et un PLUS certain dans le fonctionnement administratif de la commune. 
Mais dans ce bulletin j’insiste timidement :  
Entre deux mariages, il y en a pas beaucoup hélas, et entre deux élections, il n’y en a pas tous 

les ans, loin de là, y aurait ‘y pas moyen quand même d’en faire une Maison de Village ? 
Je lance l’idée, et à vous chers lecteurs d’y réfléchir et d’en discuter si le sujet vous intéresse, 

sachant qu’on a le temps d’y réfléchir et de faire des propositions, il faudra d’abord, si j’ai bien 
compris, sécuriser et aménager l’intérieur, et donc dégager le budget pour ce faire! 

 
 Dans la même rubrique, j’ai trouvé cette ancienne photo d’un lieu que je n’arrive pas à    

situer dans Sognolles, si un Ancien pouvait m’éclairer…………. ? 
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            La pensée du jour : Elle est de Victor HUGO  

Une moitié de l’espèce humaine est hors de l’égalité, il faut l’y faire rentrer : donner pour 

contrepoids au Droit de l’Homme le Droit de la Femme. 

On y arrive petit à petit (NDLR) et Victor ajoutait : c’est le 19ème siècle qui proclamera le 

Droit de la Femme, mais il faut avouer, citoyens, que ne nous sommes point hâtés ! 
Et on est loin du compte, car en 2014, au 21ème siècle, en France, une nation « éclairée », la 

parité chez les élus de la République par exemple, ce n’est pas encore vraiment gagné, mais 

à Sognolles en Montois, on peut s’enorgueillir d’avoir une femme comme Maire ! 

      Poulette a dit !  

            ======================================================                

          Et voilà, c’est tout pour aujourd’hui ! 

          A la semaine prochaine, et en attendant couvrez-vous bien, jusqu’en avril, ne vous   
découvrez pas d’un fil ! 
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Rappel : Je m’exprime en mon nom propre, apolitique, désintéressé, sans arrière pensée. 

                                                                                   Francis Lattuga      potonoir@aol.com               IPMS                                                                                              


